

きりんぐみだより

3月

2020年3月2日 保土ヶ谷保育園
きりん組担任

最近の子どもたちの様子

*お楽しみ会が終わってホッと一息な子どもたち。劇の練習ではなかなか大きな声が出せなかったのですが、岩間プラザでのリハーサルで大きな声じゃないと観客に聞こえないということに気づき、そこから大きな声を出すことを意識し取り組んできました。合奏ではパートごとに集まって子どもたちで練習したり、わからない子に教え合ったりして進めてきました。みんなで合わせる時は周りの音をよく聞いて一生懸命合わせようと頑張っていました。本番では今までで一番上手で一番楽しそうな姿に感動してしまいました。子どもたちもとても自信になったのではないかと思います。ありがとうございました。部屋では、劇で使用した小道具や帽子を使って劇遊びをしたり、ばんだ組と一緒に劇ごっこをしたりと余韻に浸って楽しんでいます。

*ひなまつり制作をしました。年長ということで、お内裏様とお雛様の他に、三人官女と五人囃子も折り紙で作りました。折り紙の作り方や進め方も友だち同士で教え合ったり、見本を見ながら頭の飾りや手に持っている小物などの細かいところまで集中して作っていました。

*カルタ大会に参加しました。近くの保育園3園が集まって8人ずつのチームにわかれ、カルタを行いました。「6枚取れた」「1枚だった」と様々な声が聞こえていましたが、帰ってきてからもカルタを出してきて友だち同士で楽しむ姿に楽しかった様子が伺えました。

今月の活動

- ・他クラスと散歩に行ったり、部屋に遊びに行ったりと異年齢交流をたくさんしていきたいと思います。
- ・3月は卒園式に向けての活動も増えてきますが、それだけでなく、残り1ヶ月保育園での思い出づくりを楽しみたいと思います。

一年を振り返って

4月に比べて心も身体も一回り大きくなった子どもたち。さまざまな行事を乗り越え、日々の生活を通して一人ひとりの成長をとて感じることができました。友だちを思いやる気持ちや、協力すること、助け合うことなどたくさんを学び、仲間意識も高まったと思います。また、一年間を通して子どもたちが中心になって、やりたいことや興味のあることを行い楽しんできたきりん組。私たちも子どもたちの発想や発見からたくさんを学び、とても勉強になりました。

保護者の皆様にはたくさんのご理解とご協力を頂き本当にありがとうございました。子どもたちの成長を傍で見守ることができたことをとても嬉しく思います。

残りの日々もきりん組らしく元気いっぱい過ごしていきたいです。

今月の歌

- ・うれしいひなまつり
- ・あたらしい明日へ
- ・明日は晴れる

☆お知らせ・お願い☆

- ・3月4日(水)に電車とバスに乗りズーラシアへ卒園遠足に行きます。詳細は部屋の掲示をご覧ください。
- ・3月21日(土)に卒園式があります。詳細は配布した手紙をご覧ください。また、3月12日(木)にリハーサルを行いますので、早めの登園をお願いします。
- ・卒園式後の生活に関しては保育園内の様々な場所で過ごしたり、思い出の場所に遊びに行ったりする予定です。詳しくは後日お知らせします。